



## **Pourquoi la CGT et FO ne participeront pas à l'inauguration des nouveaux locaux de la direction ni à la rencontre avec le D.G.**

Bien évidemment nous nous félicitons de cette opération que nous avons toujours soutenue, y compris contre l'avis de la Centrale. Nous avons dès le début estimé que cette acquisition allait dans le sens du bien-être des agents et dans celui d'une meilleure organisation de notre département.

Nous tenons à rappeler, pour mémoire, nos deux courriers, dont un en intersyndicale, au Directeur Général, qui ont été déterminants pour infléchir une décision initialement négative et déplorable. Au final, cette fois-là, nous avons été écoutés. Une fois n'est pas coutume, hélas !

Cependant, à nos yeux cette inauguration ne peut et ne doit pas représenter l'arbre qui cache la forêt. Ou plutôt le désert humain, économique, politique et social qui se dessine à grand pas dans nos murs comme dans l'ensemble de la société. Le climat social est bien loin d'être apaisé, et les motifs de conflit et de revendications demeurent nombreux et lourds.

Nous ne serons donc pas présents lors de cette inauguration parce que, à la DGFIP :

- Il n'y a pas de dialogue social digne de ce nom
- Les agents croulent sous la charge de travail
- Les salaires sont bloqués depuis trop longtemps
- Les missions sont sacrifiées à l'autel du libéralisme
- Les suppressions d'emplois continuent à pleuvoir. Par milliers.

**Alors, NON, Monsieur le Directeur Général, pour toutes ces bonnes raisons, ça n'est pas possible. Nous ne trinquerons pas ensemble... De même, concernant votre proposition de rencontre (45 minutes dédiées, une misère...), sachant que vous n'êtes pas le Père Noël, nous n'espérons rien dans la hotte. Et nous ne vous donnerons pas l'occasion de prétendre avoir mené à bien le dialogue social en Charente-Maritime, en regard de la pauvreté de celui du niveau national.**